

3. Gesprächskreis des GBS-Impuls e.V. am 20.11.2012



Am 20. November 2012 führten wir unseren 3. GBS- und CIDP-Gesprächskreis mit einem gemeinschaftlichen Abendessen durch.



Das ist für uns eine neue Möglichkeit, in ungezwungener Atmosphäre ins Gespräch zu kommen, eben ein Versuch, etwas anders an die Problematik unserer schweren Erkrankungen und an den Umgang mit diesen heranzugehen.



Es war ein gelungener Abend, wo viele Gespräche geführt und Erfahrungen ausgetauscht wurden. Wir werden dies als festen Bestandteil in die jährlichen Aktivitäten einordnen und mit Sicherheit im Jahre 2013 erneut einen solchen Gesprächskreis durchführen.